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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO  CIRCOSCRIZIONALE VI 
IL GIORNO 19 MAGGIO 2009  

 
nella sala delle adunanze consiliari del Centro Civico di Via S. Benigno, 22, con 
convocazione  ordinaria, avvenuta nelle prescritte forme, si è riunito il Consiglio  della 
Circoscrizione Amministrativa 6, del quale sono membri i Signori: 

 
AGLIANO DEL VENTO NICOLA 
BATTAGLIA A. GARCEA PACHI’ 
BATTAGLIA V. GROSSO PIARULLI 
BORIO LICARI POGGI 
CATIZONE LOVITO SATURNINO 
CONTICELLI MAROCCO SCAGLIOTTI 
COSTAMAGNA MAZZEI SCAVELLO 
CRESCIMANNO MOIOLI  
 
Il  Presidente Luigi MALARODA  e Consigliere Anziano Vincenzo MISURACA 
Risultano assenti i  Consiglieri: CONTICELLI.     
In  totale  n. 24 Consiglieri presenti. 
con l'assistenza del Segretario  Dott.  Paolo CAPOLONGO,  per  discutere in   
 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
 
il seguente provvedimento così indicato all’Ordine del Giorno:  
 
MOZIONE AVENTE PER OGGETTO: “SEGNALETICA ORIZZONTALE (STRISCE 
PEDONALI) IN VIA DEGLI ULIVI (ZONA FALCHERA) E IN V IALE FALCHERA”. 
 

 
 



 
 
 

VI CIRCOSCRIZIONE AMMINISTRATIVA 
 
 
 
 
 

MOZIONE 
 

Segnaletica orizzontale (strisce pedonali) in via degli Ulivi (Zona Falchera) e Viale Falchera 
 
 
 

Premesso 
 
Che lungo tutta la Via degli Ulivi in zona Falchera e in Viale Falchera ci sono diverse fermate 
dell’autobus e gli attraversamenti pedonali sono poco segnalati;  
 
Che in corrispondenza delle fermate, è necessario evidenziare tali attraversamenti tramite 
l’adozione di adeguata segnaletica orizzontale (strisce pedonali); 

 
 
 
 

IL Consiglio della 6ª Circoscrizione 
 chiede 

 
Al Presidente della Circoscrizione di intervenire affinché la Via degli Ulivi e Viale Falchera 
vengano dotate di adeguata segnaletica (strisce pedonali e segnalazioni) di attraversamento 
pedonale in corrispondenza, soprattutto, delle fermate dell’autobus. 
 
 
Risultano fuori dall’aula i consiglieri:  CATIZONE  – GARCEA – BATTAGLIA A. 
Per quanto sopra esposto il Consiglio procede a votazione palese per alzata di mano.  
Accertato il risultato della votazione, il Presidente proclama il seguente esito: 
 
PRESENTI     21          
VOTANTI   21                          
FAVOREVOLI   21        
CONTRARI  /     
ASTENUTI     /         
 
La proposta è approvata. 
 
 


